
Gruppi Consiliari 

Forza Italia e Dino Gentile Sindaco 

 

Biella, 04 agosto 2014        

Al Sindaco della Città di Biella 

All’Assessore all’Ambiente 

 

INTERROGAZIONE  

risposta scritta 

OGGETTO: CHIARIMENTI SU RIDUZIONE RACCOLTA RIFIUTI 

Premesso che: 

- da un quotidiano si apprende l’affermazione dell’Assessore all’Ambiente Diego Presa: “Seguendo 

l‘esempio di altre realtà abbiamo deciso di ridurre a un solo passaggio il ritiro dei rifiuti indifferenziati, cosa 

che attualmente si fa già in valle Oropa e aree come Barazzetto, Vandorno e Pavignano”.  

Considerato che: 

- con questa mossa l’amministrazione intende raggiungere un doppio obiettivo: da un lato far risparmiare 

alle casse comunali 350mila euro del costo vivo della raccolta a cui si dovrebbero aggiungere ulteriori 

300mila euro per l’incremento della differenziata che rappresenta il secondo scopo dichiarato. 

si interroga  

il Sindaco e l'Assessore competente 

per capire come si valuta il risparmio previsto, 

Rilevato che:  

-  i dipendenti devono ugualmente essere retribuiti  per il servizio giornaliero con un passaggio in meno; 

- i mezzi anche se fermi rientrano nel computo dell'ammortamento e quindi solo il minor consumo di 

gasolio può considerarsi  risparmio; 

- un solo passaggio giornaliero comporta un aumento di costo per il personale sottoutilizzato    

        
Federico Maio  

Paolo Robazza 

Amedeo Paraggio 

Massimiliano Gaggino 

Dino Gentile 

Pietro Barasso 


